



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

Martes, 28 de Septiembre de 2010

MINISTRO

MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN PIDE QUE EMPRESAS ASUMAN RETO DE LOGRAR EFICIENCIA CON ENERGÍAS RENOVABLES

El ministro de la Producción, Jorge Villasante, manifestó hoy que las empresas deben asumir el reto de lograr eficiencia haciendo uso de energías renovables, con el fin de optimizar sus recursos y teniendo en cuenta la importancia del tema energético para Perú y el mundo. "El uso de la energía tiene que convocar no sólo a los gobiernos sino a todo el conjunto para ver cómo logramos contar con energía sostenible en el tiempo", indicó. Destacó que desde el Ministerio de la Producción se brinda apoyo a las iniciativas de innovación tecnológica, a través del fondo concursable Innóvate Perú - Fidecom (Fondo de Investigación y Desarrollo para la Competitividad) que apoya la innovación tecnológica del sector. "Este fondo cuenta con 200 millones de nuevos soles para el cofinanciamiento de proyectos. En ese sentido, invito a las empresas a presentar proyectos sobre el uso de energía renovable", remarcó. El ministro participó en la presentación del IV Congreso de Energías Renovables y Biocombustibles (Cober), que se realizará entre el 11 y 16 de octubre próximo. Este evento tiene por objetivo buscar mecanismos efectivos para la obtención de seguridad energética en el país. También se realizará la Feria Internacional de Eco Eficiencia Energética (Feria EEC) y la exhibición de la Casa Alemana. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=vA5Msw/KVpg=>

PESQUERÍA

OLEAJES ANÓMALOS SE REGISTRARÍAN DESDE MAÑANA EN EL LITORAL PERUANO, INFORMAN

La Dirección de Hidrografía y Navegación (DHN) de la Marina de Guerra del Perú informó que desde la madrugada de mañana miércoles se registrarían oleajes anómalos en el litoral peruano, por lo que se recomienda adoptar medidas preventivas para el desarrollo de las actividades portuarias, pesca y de recreo. La institución precisó que "las condiciones atmosféricas en latitudes medias y altas del océano Pacífico Sur están manifestando el desarrollo de intensas perturbaciones y generando persistentes oleajes anómalos que están extendiéndose en dirección de nuestro dominio marítimo". (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=KZ32Vj8UiM4=>

MYPE e INDUSTRIA

PREMIO NOBEL PIDE ALIANZA CON EMPRESAS

El premio Nobel de la Paz 2006, Muhammad Yunus, pidió a los empresarios peruanos que inviertan en lo que él denominó 'negocios sociales', que tienen como fin "no el lucro, sino la reducción de la pobreza". El también llamado 'padre del microcrédito' explicó que este sistema busca establecer 'joint ventures' (sociedad de riesgo compartido) entre su institución, el banco Grameen Bank, y grandes compañías para solucionar las mayores necesidades de los más pobres. "Me gustaría crear 'joint ventures' con empresarios peruanos para resolver los problemas que vemos a nuestro alrededor; es una experiencia emocionante", aseveró Yunus. (Perú 21, 10/Diario 16, 11/El Peruano 9/El Comercio B12/La República 12/Gestión 7)

PUENTE MARÍTIMO TRIPLICARÍA EL COMERCIO

El comercio binacional entre Perú y Colombia será potenciado con el establecimiento de un puente marítimo entre el puerto del Callao y el de Buenaventura, lo que permitirá triplicar el intercambio comercial de ambos países en un periodo de dos años y medio. Según el presidente del Capítulo Perú del Consejo Empresarial de Integración e Inversiones Peruano Colombiano (CEPC), Samuel Gleiser, para fines de este año se ha proyectado un intercambio comercial de US\$ 1,800 millones y cuando se ponga en marcha este puente marítimo la cifra llegaría a US\$ 5,400 millones. "En dos años y medio debería de estar terminada toda la infraestructura para lograr este cometido. Se necesita mejorar un corredor de transporte en Colombia y las condiciones portuarias, así como mejores procedimientos de nacionalización y

facilitación de trámites. Hacer que todo fluya más rápidamente", afirmó. (Expreso 3ª/El Comercio B7/La República 15/Gestión 8)

BRASIL BUSCA ALIANZA CON EL PERÚ

Cerca de 30 empresas brasileñas del sector salud, conformadas en la Asociación Brasileña de la Industria de Artículos y equipos médicos (Abomin), se reunieron ayer con sus similares peruanos con el fin de establecer alianzas comerciales en torno a la adquisición de equipos médicos. Este interés de Brasil por acceder a mercados peruanos responde, según Tarso Evangelista, representante de Abomin, al crecimiento gradual que ha tenido el Perú. (La República 15)

PRÁCTICAS MÁS SOFISTICADAS

El presidente de la SNI, Pedro Olaechea, dio el inicio a la vigésima Semana de la Calidad. Realizó un recuento de las actividades de los 20 años precedentes y propuso algunos retos para reflexionar en las jornadas de este evento. Entre los retos, señaló la necesidad de competir en escenarios cada vez más desafiantes, y analizando los avances del Perú en el Ranking de Competitividad del World Economic Forum hizo énfasis en la necesidad de competir incorporando prácticas más sofisticadas de gestión. (Gestión 8)

EN EL PERÚ COMPITEN MÁS MARCAS DE CONSUMO MASIVO

Tener la mayor tasa de crecimiento económico en Latinoamérica y ser un mercado de libre comercio con diversos países, ha generado que el Perú sea la plaza donde más marcas de consumo masivo (especialmente alimentos y bebidas) compitan en la región. Prueba de ello es la gran variedad que se puede observar en los diversos supermercados, de cinco a seis marcas por categoría de producto entre nacionales e importados, indicó el presidente de la Asociación Peruana de Empresas de Consumo Masivo- Apecom, Diego Calmet. Sostuvo que en lo que va del año este sector ha respondido de manera favorable, no solo a nivel de demanda sino también en la inversión de los industriales, pues algunos están en proceso de ampliación de sus niveles productivos. Ante ello, se espera que este año el sector cierre con un crecimiento de 9 % a 10%. (Gestión 12)

DEMANDA DE PRODUCTOS PERUANOS CRECE EN EE.UU.

Estados Unidos duplicó el consumo de productos alimenticios peruanos en los últimos dos años, lo cual confirma que la gastronomía nacional está de moda internacionalmente, afirmó la compañía hispanoamericana más grande de Estados Unidos, Goya Foods. Subrayó que el mayor consumo no sólo es impulsado por la población latina, sino que los propios ciudadanos estadounidenses ya están incorporando en sus dietas diarias la variedad de alimentos procedentes de Perú. (La Primera 11/Correo 7)

LANZAN VUCE PARA IMPORTADORES Y EXPORTADORES

Ahora las personas o empresas pueden realizar los trámites para la obtención de registros o certificados de sanidad para la exportación o importación de productos procesados utilizando la Ventanilla Única de Comercio Exterior (VUCE), informó el director de Digesa, Edward Cruz. Al estimar que cada mes se realizan ante Digesa unos 100 trámites de autorizaciones para importar o exportar productos elaborados (alimentos, juguetes, licores, etc.), la meta para el próximo año es que el 100% de esos trámites se realicen utilizando la mencionada plataforma. "A través de VUCE los usuarios podrán tramitar sus solicitudes sin mayores problemas, desde su vivienda u oficina, ahorrando tiempo y costo", agregó Cruz. (Gestión 6)

APECOM NEGOCIA CON SUPERMERCADOS MEJORES CONDICIONES

La Asociación Peruana de Empresas de Consumo Masivo (Apecom) buscará mejorar el funcionamiento de la cadena de distribución de los productos de consumo masivo, afirmó el presidente de esa entidad, Diego Calmet. El gremio llamó la atención de que el consumo masivo sigue siendo distribuido mayormente por los canales tradicionales (bodegas, mercados de barrio), pero que esta tendencia va declinando, afirmó Calmet. Esto preocuparía a las firmas proveedoras, pues, como ha indicado el gremio en anteriores oportunidades, las cadenas de supermercados imponen sus condiciones a las empresas productoras. (El Comercio B10)

"DESARROLLO DE CENTROS COMERCIALES EN PROVINCIAS RECIÉN ESTÁ AL 30%"

El boom de los centros comerciales en el país aún continúa, es por eso que existe una cartera de proyectos, equivalente al periodo 2010 y 2011, de 23 nuevos locales referidos a este sector, de los cuales 13 se encuentran en provincia y 10 en Lima. Así lo detalló en diálogo con EXPRESO, el nuevo presidente de la Asociación de Centros Comerciales y de

Entretención del Perú (ACCEP), Gonzalo Ansola, quien habló sobre el desarrollo del sector. (Expreso 3ª)

SUSPENSIÓN

El Servicio Nacional de Sanidad Agraria (Senasa) dispuso ayer suspender por 180 días la importación de equinos destinados a la reproducción, competencia o deporte, crianza, espectáculos, exposición o ferias, internamiento temporal, matanza y otros, procedentes de Uruguay. (Expreso 2ª/La Primera 11/Correo 7)

FINANCIAMIENTO PARA INVERSIONES ROMPE RÉCORD EN SETIEMBRE

A paso acelerado avanza el financiamiento de grandes proyectos en el país. En setiembre, los desembolsos de créditos para inversiones de las grandes compañías alcanzó una cifra récord histórica, afirmó el gerente de banca corporativa del Banco de Crédito BCP, Luis Alfonso Carrera. La entidad bancaria otorgó préstamos a mediano plazo (cinco años o más) por US\$ 400 millones, monto que supera con creces al promedio mensual de desembolsos de esta naturaleza realizados por el BCP (US\$ 100 millones). "Para la banca corporativa, setiembre es un mes récord en financiamiento de proyectos de inversión", destacó el ejecutivo, al estimar que los otros bancos también tuvieron fuerte actividad ante el impulso de las inversiones. (Gestión 15)

SUPERÁVIT FISCAL EN AGOSTO LLEGÓ A S/. 270 MLLS.

Todo hace parecer que se cumplirá la meta del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) de culminar este año con un déficit fiscal de alrededor de 1.6% o 1.7%. Efectuando un balance de la situación de los ingresos y gastos fiscales, el departamento de estudios económicos de Scotiabank, prevé que se podría finalizar el 2010 con un déficit fiscal de, a lo sumo, 1.5% del PBI. Al igual que en el 2007-2008, explica el analista Pablo Nano, se mantienen cifras fiscales positivas. Esto se debe principalmente al incremento de los ingresos tributarios, tanto por la recuperación del precio de los metales como por el dinamismo de la demanda interna. (Gestión 7)

MODIFICACIONES SE CONCRETARÍAN A FINES DE 2010

El ministro de Economía y Finanzas Ismael Benavides afirmó que las modificaciones al Sistema Nacional de Inversión Pública (SNIP) podrían concretarse en lo que resta del año, con la intención de mejorar la mencionada herramienta de aprobación de la ejecución de obras públicas. (La Primera 10/El Peruano 8/El Comercio B4/Gestión 7)

APORTES VOLUNTARIOS A LAS AFP RINDEN MÁS QUE CUALQUIER CUENTA DE AHORRO

Ante el crecimiento de los ahorros e inversiones de los peruanos (unos US\$ 70,000 millones), a los administradores de patrimonio "les faltan manos" para atender a su clientela, como hace poco reconoció uno de estos gestores de portafolio. En este escenario, los aportes voluntarios a las AFP surgen como una alternativa de inversión atractiva, por su sencillez y los réditos que ofrecen. "Ninguna cuenta de ahorros en el sistema financiero rinde más que un fondo de aportes voluntarios a las AFP", afirmó el gerente comercial de Prima AFP, Renzo Ricci. (Gestión 2)

CRECE AFILIACIÓN EN AFP DE CONSTRUCCIÓN Y RETAIL

La competencia de las Administradoras de Fondos de Pensiones Privados (AFP) ya no se enfoca en los traspasos (captación de los afiliados de las otras entidades previsionales), sino en la afiliación de nuevos trabajadores al Sistema Privado de Pensiones. Renzo Ricci, gerente comercial de Prima AFP, explicó que el crecimiento de la economía y la generación de nuevos empleos permite que más trabajadores puedan incorporarse a las AFP, como se constata con el fuerte crecimiento de las afiliaciones en provincias. "Hay una afiliación creciente en sectores como la construcción, retail (consumo masivo) y en las pequeñas empresas", dijo el ejecutivo. (Gestión 3)

EL RIESGO-PAÍS DEL PERÚ SE MANTIENE VOLÁTIL

El riesgo-país, que mide la percepción de los inversionistas extranjeros sobre el Perú, sigue mostrando volatilidad. Ayer, el índice Embi+Perú subió en cuatro puntos básicos y se ubicó en 1.80%. Este nivel es superior al verificado hace un mes (1.47%). En las últimas jornadas, este indicador presentó altibajos en medio de reportes de bancos de inversión acerca del riesgo político en el país, vinculado a las próximas elecciones presidenciales. (Gestión 15)

DÓLAR SUBE A S/.2.790 TRAS COMPRA DEL BCR

La cotización del dólar subió ayer a S/.2.790, luego de que el Banco Central de Reserva (BCR) comprara US\$139 millones ante una fuerte oferta del billete verde por parte de los bancos que hizo bajar el tipo de cambio a S/.2.786 a comienzo de la sesión. Con esta intervención, el BCR suma adquisiciones por US\$8,423 millones en lo que va del año. En tanto, la Bolsa de Lima subió a su máximo en 28 meses al registrar 17,433 puntos en la víspera. (Perú 21, 11/La República 15)

AEROPUERTO DE PISCO

Aeropuertos del Perú (AdP) tiene pendiente presentar tres expedientes a Ositran sobre el proyecto de modernización del aeropuerto de Pisco, informó el presidente del Ositran, Juan Carlos Zevallos. Los expedientes faltantes están referidos a las obras de seguridad en pórtico, la estación de servicios y el Estudio de Impacto Ambiental (EIA). "El EIA es fundamental en un proyecto de aeropuerto pero tampoco ha sido presentado por el concesionario y, en otros casos, los expedientes presentados han sido observados por el regulador", mencionó. (Gestión 10)

PRODUCTOS QUÍMICOS

La consultora Maximixe estima que las exportaciones peruanas de productos químicos sumarán US\$ 1,176 millones de dólares en el 2010, 40.6% más que el año precedente, debido a la mayor demanda de países de la región. Entre enero y julio del presente año estas exportaciones sumaron US\$ 661 millones, lo que representó un crecimiento de 46.6% respecto al mismo tramo del 2009. Este avance está explicado por los mayores envíos de extractos curtientes, taninas, pigmentos, colorantes, pinturas, barnices y tintas, con 192.7% de crecimiento en los primeros siete meses del año. Las exportaciones fueron lideradas por OPP Film con el 5.7% del total de los envíos, seguido por Quimpac (4.7%), Christian Hansen (4.2%) y Unique (3.6%). (Gestión 10)

PERENCO INVERTIRÁ US\$ 211 MLLS. EN 16 POZOS EXPLORATORIOS EN LA SELVA

La petrolera anglofrancesa Perenco anunció que construirá ocho plataformas y 16 pozos exploratorios en el lote 67 (Loreto), en los que invertirá unos US\$ 211.2 millones. La realización de los trabajos está programada entre el tercer trimestre del 2011 y el segundo trimestre del 2015. Las exploraciones en el lote 67 se harán en los campos Paiche, Piraña y Dorado. El lote se encuentra ubicado en el distrito de Napo (Loreto) y en dos sectores (norte y sur). A través de un auto directoral expedido por el Ministerio de Energía y Minas (502-2010 MEM/AAE), (Gestión 11)

CANON POR HIDROCARBUROS SE INCREMENTÓ EN 54.4%

Las transferencias por canon y sobrecanon, como consecuencia de la explotación de hidrocarburos en el país, ascendieron a 1,197.1 millones de nuevos soles en el período enero agosto de 2010, 54.4% más respecto a similar período del año pasado, informó Perupetro. (El Peruano 8/El Comercio B6/La República 13)

INTEROCEÁNICA SUR LISTA A FIN DE AÑO

La inversión en infraestructura sigue en marcha. El ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo, adelantó ayer que la construcción de la Carretera Interoceánica Sur tiene un avance de 95% y estará lista a fines de año. Detalló que el proyecto ha captado una inversión de US\$1,630 millones para tender 2,900 kilómetros de carreteras y puentes. (Perú 21, 11)

SUNAT DECOMISA 30 MIL CASACAS CHINAS

En un almacén no autorizado de la avenida Iquitos en La Victoria, la Sunat decomisó 20 toneladas de casacas chinas que se vendían sin comprobante de pago. El local estaba a nombre de la firma DSY Moda que importaba las prendas a US\$1.70 la unidad y las comercializaba en el Perú a S/.20. En total se decomisaron 30 mil casacas. De otro lado, la Sociedad Nacional de Industrias informó que, entre enero y agosto de 2010, las pérdidas fiscales por subvaluación de tejido de punto procedente de China ascenderían a US\$5.8 millones. (Perú 21, 11/Correo 6/El Peruano 21/El Comercio A13/RPP Radio)

APRENDE A MEJORAR TU NEGOCIO

El Perú es un país lleno de oportunidades para los emprendedores y pequeños empresarios que pueden crecer y expandirse. Por este motivo, el Ministerio de la Producción, con el apoyo de la Agencia Belga de Desarrollo, y en Alianza con IPAE, viene organizado una serie de talleres denominados "Crece tu Empresa", que se vienen dictando todos los sábados hasta el

4 de diciembre en Lima, Piura, Chiclayo, Trujillo, Cajamarca, Ica, Iquitos, Huancayo y Arequipa. Gracias a esta iniciativa las micro y pequeñas empresas serán capacitadas en temas de Gestión Empresarial y de Negocios, con la participación y financiamiento del sector privado y la cooperación internacional. Los próximos talleres que se dictarán en las regiones mencionadas serán Constitución y formalización (2 de octubre), Abastecimiento y distribución (9 de octubre), Marcas y franquicias (16 de octubre), Exportaciones (23 de octubre), Instrumentos financieros (30 de octubre), Recursos humanos (6 de noviembre), Aseguramiento del trabajador (13 de noviembre), Calidad total (20 de noviembre), Atención al cliente (27 de noviembre) y Negocios por internet (4 de diciembre). Las charlas se dictan en horarios disponibles de acuerdo a cada ciudad entre las 8 de la mañana y las 4 de la tarde. Para consultar los horarios pueden llamar a la línea gratuita 0-800-7-1234. (...). Para asistir a los talleres que se dictan en Lima (Pueblo Libre, Surco, Los Olivos), tan solo deben abonar la suma de S/. 15.00 por curso. Asimismo, las MYPE inscritas en el Registro Nacional de Micro y Pequeña Empresa (REMYPE) obtendrán un descuento del 50%. Los asistentes recibirán un usuario para acceder al curso virtual de cada tema. Si el emprendedor no puede asistir, tendrá la oportunidad de llevar el curso en línea. Para más información llamar a la línea gratuita del FONOMYPE (0800-77-8-77). Asimismo, pueden encontrar en su quiosco favorito los fascículos coleccionables del programa "Crece Tu Empresa", que salen a la venta todos los martes hasta el 30 de noviembre al módico precio de S/. 1.00. Los fascículos serán desarrollados y complementados en los talleres. (Diario Trome – Suplemento Cono Sur, 2)

ADEX: EXPORTACIONES PERUANAS SUPERARÁN LOS US\$ 30,000 MILLONES EN 2010

El presidente de Adex, Juan Varilias Velásquez, informó que para el final del presente año se espera que las exportaciones de Perú superen los 30,000 millones de dólares. Precisó que Adex ha estimado para 2010 un nivel de exportaciones no tradicionales menores a los 7,000 millones de dólares. "El estimado total de exportaciones que tiene Adex es de 30,000 millones de dólares en 2010, y en exportaciones no tradicionales es menos de 7,000 millones", subrayó Varilias al término de la reunión que sostuvieron los directivos de Adex con el presidente Alan García, en Palacio de Gobierno. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=NmawImsNIpo=>

PROMPERÚ ESPERA QUE MISIÓN DE FRANQUICIAS PERUANAS A COLOMBIA LOGRE US\$ 2.5 MILLONES EN ACUERDOS DE INVERSIÓN

La Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú) espera que la misión comercial de siete empresas peruanas de franquicias que estarán en Colombia entre hoy (martes) y el jueves, logre más de 2.5 millones de dólares en acuerdos de inversión. Dichas empresas realizarán una serie de actividades de promoción en Medellín y Bogotá con la finalidad de ingresar y posicionarse en este mercado latinoamericano, informó hoy el coordinador general de Exportación de Servicios de Promperú, David Ederly. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YOvqqWpaJAM=>

BOLSAS DE LIMA, COLOMBIA Y SANTIAGO SE INTEGRAN Y EMPEZARÁN A OPERAR EL 22 DE NOVIEMBRE

El presidente de la BVL, Roberto Hoyle, anunció la integración de las bolsas de Valores de Lima (BVL), de Valores de Colombia (BVC) y de Comercio de Santiago (BCS), las que empezarán a operar, en su primera etapa, el próximo 22 de noviembre. Según explicó, esta primera etapa permitirá la integración de los mercados de renta variable y se facilitará el acceso tecnológico al mercado local por parte de los intermediarios extranjeros. Indicó que las bolsas se mantendrán como entidades jurídicas funcionales y operativas independientes en cada uno de sus respectivos países. (Web Diario El Comercio)

<http://elcomercio.pe/noticia/646052/bolsas-lima-colombia-santiago-se-integran-empezaran-operar-22-noviembre>

USO DE GASOHOL EN LIMA NO SERÁ OBLIGATORIO HASTA JUNIO EN LIMA

El Ministerio de Energía y Minas (MEM) prorrogó hasta el 1 de junio del 2011 el inicio del uso obligatorio de gasohol (gasolina con 7.8% de alcohol carburante) en Lima y Callao, el mismo que debía entrar en vigencia a partir del 1 de octubre. El gasohol ya es de uso obligatorio en los departamentos de Piura, Lambayeque, Tumbes, Cajamarca, La Libertad, Ancash, Huánuco, Pasco y Junín. Según un decreto supremo publicado por el MEM, la experiencia recogida durante el período de implementación en dichos departamentos ha determinado que la implementación del gasohol conlleva dificultades de orden técnico que podrían

acarrear incumplimientos no imputables a los operadores de las instalaciones de hidrocarburos. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/646037/prorrogan-hasta-junio-inicio-uso-obligatorio-gasohol-lima>

CCL ELEVÓ PROYECCIÓN DE CRECIMIENTO DEL SECTOR COMERCIO DE 7.8% A 9.2% PARA ESTE AÑO

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) anunció hoy que elevó su proyección de crecimiento de sector Comercio para el presente año de 7.8 por ciento, proyectado en julio pasado, a 9.2 por ciento, por el importante dinamismo que presenta la demanda interna. "Esta cifra sería favorecida por el dinamismo mostrado por la demanda interna que en el segundo semestre crecería en 10.8 por ciento, con lo cual el sector Comercio registraría para ese período una tasa de 8.7 por ciento", señaló.

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=0rdFdV6sLWg=>

ACTUALIDAD

PONE PLAZO A UNIVERSIDAD DE YALE

El Perú tiene dignidad y orgullo, dijo el presidente Alan García al demandar la devolución de las piezas incas. El presidente Alan García Pérez exigió a las autoridades de la Universidad de Yale para que antes del 7 de julio del próximo año devuelva a la ciudadela inca de Machu Picchu las piezas que fueron llevadas del santuario hace casi un siglo. Indicó que en esa fecha se celebrará el centenario del Encuentro de Machu Picchu con el Mundo Occidental, y por ello el santuario debe estar completo con todos sus tesoros. (El Peuno 3/Perú 21, 8)

"PERÚ NO TIENE PROBLEMAS DE LÍMITES CON ECUADOR"

El Perú no tiene problemas limítrofes ni marítimos ni terrestres con Ecuador, reafirmó el jefe del Estado, Alan García Pérez, al revelar que el contenido de la carta que le entregó en su momento al presidente Rafael Correa en ese sentido, se la leyó también a su homólogo de Chile, Sebastián Piñera. La carta que publicó el diario El Mercurio de Chile hace algunos días fue un "refrito", afirmó el Dignatario "porque está pasado de moda". Precisó que cuando estuvo en el Perú el presidente Correa, le entregó por escrito la posición del Perú respecto a que con Ecuador no tenemos ningún problema limítrofe ni terrestre ni marítimo. (El Peruano 2/El Comercio A11)

"ESA MUJER SALE CONTRA MI VOLUNTAD, QUE LO SEPA EL PAÍS"

Claro deslinda. El presidente Alan García Pérez consideró "tonto" que se libere a una persona como Nancy Gilvonio, viuda de Néstor Cerpa Castolini, líder del MRTA; sin embargo señaló que no puede intervenir en la decisión de los jueces. Dejó en claro que la liberación de la emerretista es en contra de su voluntad. (Expreso 4/El Comercio A11)

OMS DESTACA LOGROS DE PERÚ Y PONE DE EJEMPLO MUNDIAL SU ESTRATEGIA CONTRA DESNUTRICIÓN INFANTIL

La Organización Mundial de la Salud (OMS) destacó los avances en salud que el Perú ha logrado al reducir los índices de desnutrición y la mortalidad por este mal en niños menores de cinco años, seis años antes de la meta señalada por los Objetivos del Milenio. Durante su discurso de apertura del 50º Consejo Directivo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) que se desarrolla en Washington, en EEUU, su directora general, Margaret Chan, indicó que el ajuste de los determinantes sociales y las intervenciones a través del cuidado primario de la salud, pueden reducir la preeminencia de la desnutrición crónica de manera relativamente rápida. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=SWKfPXxKXk8=>

GOOGLE RESULTÓ LA FORTALEZA ECONÓMICA DEL PERÚ: "ES LA MÁS SÓLIDA DE LA REGIÓN"

"El Perú tiene la economía más sólida de la región, es uno de los países que más crece y es uno de los que hizo mejor trabajo después de la crisis económica mundial". Así de contundente fue Alexandre Hohagen, director general de Google para América Latina, al respaldar la incursión de la compañía en nuestro país con la instalación de una oficina comercial que estará a cargo del country manager Gianfranco Polastri. El ejecutivo brasileño aseguró que desde el punto de vista del negocio, para Google el Perú es un país muy atractivo al margen de que solo haya 8 millones de personas que se conectan a Internet, un número inferior con relación a las realidades de otros países. Más bien destacó la estabilidad económica como un contexto favorable para realizar negocios. (Web Diario El Comercio)

<http://elcomercio.pe/noticia/646071/google-resalto-fortaleza-economica-peru-mas-solida-region>

EMPRESAS AGROINDUSTRIALES OFRECERÁN MÁS DE 3,000 PUESTOS DE TRABAJO EN PIURA

Más de 3,000 puestos de trabajo en plantas industriales y labores agrícolas ofrecerán mañana empresas del sector agroindustrial en la II Feria Regional de Intermediación Laboral organizada por el gobierno regional de Piura y el Servicio Nacional del Empleo del Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE). Pedro Baique Camacho, titular de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Piura, señaló que es la segunda vez en el año que se realiza este tipo de actividades, a fin de que la población se inserte al mundo laboral y mejore su calidad de vida. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=sTh4szefDpY=>

EL DÓLAR RETORNÓ A LA SENDA NEGATIVA

El dólar bajó marginalmente, debido a que clientes extranjeros vendieron dicha moneda ante una caída global de la divisa estadounidense, y pese a una nueva intervención oficial. El tipo de cambio cerró en S/.2,789 la venta, frente a los S/.2.790 de ayer. En la jornada, el Banco Central compró US\$12 millones, con lo que las adquisiciones del ente emisor para frenar la caída del dólar suman US\$8,435.3 en lo que va del 2010, seis veces más que el monto de todo el año anterior. (Web Diario Perú 21)

http://peru21.pe/noticia/646130/dolar-retorno-senda-negativa_1

MTC NO DESCARTA PEDIR CORRECCIONES EN REQUISITOS DE POSTORES PARA CONCESIÓN DE TERMINAL NORTE

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) informó hoy que está evaluando los últimos cambios en los requisitos que deben cumplir los postores para la concesión del Terminal Norte Multipropósito del puerto del Callao, y se podría pedir correcciones para garantizar la presencia de grandes operadores portuarios. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=bqmANAvVSuU=>

MÁS DE 100 MIL POLICÍAS VOTARÁN EN ELECCIONES DEL 3 DE OCTUBRE, INFORMAN

Más de 100 mil efectivos policiales en el país votarán en las próximas elecciones regionales y municipales, informó el viceministro de Orden Interno, Marco Miyashiro, al indicar que habrá un plan de rotación en el desplazamiento para garantizar su derecho al sufragio. Destacó que desde la aprobación del voto militar-policial, del 2005 a la fecha, la Policía Nacional asumió con responsabilidad ese deber con un respeto irrestricto al Estado de derecho. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=aq7L7FSLcK0=>